

# La Semaine Religieuse

## DE MONTREAL

### Sommaire

I Titulaires. — II Correspondance romaine. — III Le vol sacrilège de Saint-Lambert. — IV Une résolution du Congrès national des Canadiens-français de Manitoba. — V Notice nécrologique, le très cher Frère Aldéric, C. S. C., mort le 16 juillet, à la Côte-des-Neiges, à l'âge de 74 ans. — VI Nomination. — VII Ordinations. — VIII Saskatchewan, fête à la mission de l'île de la Croix, lettre du R. P. Pénard, Oblat de Marie-Immaculée. — X Pèlerinage à la chapelle du Sacré-Cœur de Joliette, par le Pacifique Canadien. — XI Symbolisme des lampes et des cierges qui brûlent devant le Saint-Sacrement ou devant les images des saints. — XII Aux prières.

### TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

Dimanche, le 5 août

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Solennité des titulaires de Saint-Ignace, de Saint-Pierre-aux-Liens et de Saint-Liguori.

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Solennité des titulaires de Saint-Alphonse et de Saint-Dominique.

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD. — Solennité du titulaire de Saint-Etienne.

### CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 28 juin 1900.

ECHO joyeux des cloches de Saint-Pierre retentit dans toute la ville et appelle les fidèles à la grande basilique, qui s'est ornée de ses plus beaux atours. La statue de saint Pierre a été, pour la circonstance, revêtue des habits pontificaux ; la chape est retenue par un fermail en vermeil représentant le Saint-Esprit, et la tiare pontificale s'appuie sur la noire chevelure de l'apôtre. Au point de vue chrétien, c'est une affirmation de la royauté de Pierre qui vit dans ses successeurs. En prenant la chose au point de vue artistique, on est un peu décontenancé en face de ce visage noir, qui émerge du flot des broderies et sert de repoussoir aux ors. Mais on s'y habitue vite ; la lumière du soleil qui entre à flots, se jouant